

Caravane de sensibilisation « iguane péyi »

Fiche technique -

La Martinique avaient été baptisée "louanacaera" par les amérindiens, ce qui signifie l'île aux iguanes. Il est probable qu'à l'époque l'iquane des petite Antilles ou iguane péyi, endémique de la région, était présent sur l'ensemble de l'île. Aujourd'hui, cette espèce est en danger critique d'extinction notamment en raison de l'introduction d'une autre espèce, l'iguane rayé. Dans le cadre du Plan National d'Action pour le rétablissement de l'iguane des petites Antilles 2018-2022 ; piloté par la DEAL Martinique, animé par l'ONF ; le Carbet des Sciences a conçu et coordonne l'itinérance d'une caravane de sensibilisation GRAND-PUBLIC avec le soutien de l'AFB. La caravane a pour vocation d'itinérer principalement sur les communes du nord et à proximité de l'îlet Chancel pour informer la population sur les enjeux de préservation des dernières populations d'iguane péyi. Les animateurs sont bénévoles ou salariés d'associations membres du Réseau iguane des petites Antilles.





Composition:

- 1 Barnum pliant avec habillage personnalisé de 3m[‡]3m
- 4 kakémonos autoportants (roll-up)
- I table et I banc pliant en résine
- Des sangles et 4 poids de 15kg pour sécuriser le barnum
- Kit pédagogique





<u>Caractéristiques d'utilisation :</u>

- Superficie minimum: 12 m²
- Montage/démontage: 30min à 2 animateurs
- Utilisation extérieur : terrain plat et peu venté (maximum 35km/h)
- Utilisation intérieur : hauteur sous plafond de mini 3,10m
- Fournir éclairage si évènement nocturne

Réservation auprès du Carbet des Sciences

Faire une demande par email à mer.carbet.sciences@qmail.com



Animation dans le respect des gestes barrières

(port du masque obligatoire, 6 personnes maxi en même temps, distanciation)



















